


CELEBRA 111 AÑOS DE LA FUERZA AÉREA

Nos recuerda la historia nacional que la soberanía debe cuidarse: Sheinbaum

Ningún gobierno puede sostenerse si se desconecta del pueblo, advierte

GUSTAVO CASTILLO GARCÍA
 ENVIADO
 ZUMPANGO MÉX.

"Ningún gobierno puede sostenerse si se desconecta de las demandas y los anhelos del pueblo", advirtió ayer la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo durante la conmemoración del 111 aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM).

Dijo que la Marcha de la Lealtad, y otros hechos históricos que se relaciona con las fuerzas armadas, "nos recuerdan también que México debe cuidar celosamente su soberanía, porque a lo largo de la historia las amenazas a nuestra independencia no siempre vinieron de fuera, sino también de quienes abrieron la puerta a la injerencia extranjera".

La mandataria expresó ante representantes de los poderes Legislativo y Judicial, así como ante cientos de integrantes de la FAM y de las fuerzas armadas, que "este mes nos recuerda que México se ha construido con valores profundos, que vienen de las grandes civilizaciones que se forjaron en nuestro territorio mucho antes de la llegada de los españoles", y también desde la Independencia y la Revolución, que fueron grandes actos de resistencia, sacrificios y esperanza.

Destacó que la Marcha de la Leal-



▲ Los secretarios de la Defensa y de Marina flanquean a la presidenta Claudia Sheinbaum en la base militar de Santa Lucía. Foto María Luisa Severiano

tad, cuya conmemoración se realizó ayer, fue "un acto de dignidad frente a la traición, una expresión de fidelidad a la voluntad popular y una advertencia histórica cuando se traiciona la voluntad popular y se pone en riesgo a la nación entera.

"Todos sabemos que septiembre es el mes patrio, pero febrero también es un mes que condensa la memoria profunda de la nación. Es un tiempo en el que México se reconoce a sí mismo por medio de su historia, de las luchas, de sus símbolos y de la historia de su pueblo.

"No hablamos sólo de fechas en el calendario. Hablamos de episodios que definieron quiénes somos, de decisiones colectivas que marcaron el rumbo del país y de valores que siguen y deben seguir estando vivos en la conciencia de niños, jóvenes y todo el pueblo de México."

En tanto, Ricardo Trevilla Trejo, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, señaló que "los hechos históricos y la relación que se ha construido mediante las fuerzas armadas con Estados Unidos "nos permite vislumbrar que cuando convergemos en propósitos, entendimiento, cooperación y respeto a

nuestras soberanías, contamos con el potencial para alcanzar grandes objetivos, como ocurrió durante la Segunda Guerra Mundial".

Durante el acto conmemorativo del 111 aniversario de la FAM, el alto mando castricense subrayó que "el vínculo que mantenemos con el Departamento de Guerra de Estados Unidos, por conducto de su Comando Norte, es sólido y fuerte porque se basa en valores que compartimos las fuerzas armadas, como honor, lealtad, respeto y patriotismo.

"Valores que aplicados bajo los principios acordes a la política exterior mexicana, en los que se basa nuestra relación bilateral y que son: reciprocidad, responsabilidad compartida y diferenciada, confianza mutua y respeto a las decisiones y a la soberanía territorial, que nos permiten alcanzar objetivos comunes en beneficio de la población de ambos países".